



Una delegación del área de Turismo de Formentera está presente estos días en Milán, donde se desarrolla la feria de turismo BIT. Alejandra Ferrer, consellera de Turismo que se ha desplazado a Milán y Carles Bernús, gerente del Patronato de Turismo, se han mostrado optimistas por el interés que los visitantes a la Feria muestran hacia Formentera.

"Las sensaciones que recibimos nos hacen reforzar el optimismo con que ya veníamos. Si comparamos las llegadas de 2014 con las de 2013, el número de llegadas en el aeropuerto de Ibiza procedentes de Italia aumentó un 8%, según cifras de AENA", ha indicado Carlos Bernús.

"El material promocional de Formentera ha tenido muy buena acogida, hay mucho interés sobre los alojamientos, sobre todo hacia aquellos alojamientos que han subido de categoría y se ven más nuevos y también mucho interés por los catálogos de Formentera en Familia y por nuevo catálogo de las rutas verdes".

Reuniones

Alejandra Ferrer ha mantenido reuniones desde el miércoles con touroperadores como TUI Italia, Eden Viaggi o Alpitours, con medios de comunicación especializados en viajes de Italia y con los responsables de la Oficina Española de Turismo en este país, con el objetivo de coordinar viajes de prensa y de bloggers italianos.

Además de la Feria BIT de Milán, simultáneamente Formentera está presente en la Feria profesional de ciclismo "London Bike Show", con el objetivo de acercar la información de las nuevas rutas verdes y las carreras en Bicicleta de Montaña en nuestra isla y de incentivar el número de visitantes ingleses.